

Erfolgreiche Gründungsideen: Hochschule eröffnet StartUp-Hub

Die Hochschule Biberach (HBC) freut sich, den neuen StartUp-Hub im Innovations- und Technologietransferzentrum (ITZ Plus) eröffnen zu dürfen. Mit dem „StartUp-Hub HBC@ITZ Plus“ erhalten die erfolgreich aus der Gründerinitiative der HBC hervorgegangenen StartUps ab sofort eine Plattform, um sich und ihre Gründungs- und Geschäftsideen an der Schnittstelle zwischen Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft präsentieren zu können.

Den Auftakt des „StartUp-Hub HBC@ITZ Plus“ bildet das aus der Hochschule hervorgegangene und bereits mehrfach ausgezeichnete StartUp „The Circle“ mit Levi Bäcker, Jan Hereth und Georg Schindele. Mit ihrer an der HBC entwickelten Gründungsidee ermöglichen die Jungunternehmer die Konfiguration und Simulation von Prozessen in zukünftigen Gebäuden bereits in der Planungsphase. Das Trio ist aktueller Gewinner des „Fuchs des Jahres“ des diesjährigen StartUPSüd-Summits, dem Verbundprojekt der Hochschulen Biberach, Neu-Ulm, Universität Ulm und der Technischen Hochschule Ulm, der im Oktober mit über 350 Gründungsinteressierten und Unternehmern an der Ulmer Universität sowie dem neuen Künstliche Intelligenz Campus Ulm (KICU) stattfand.

StartUps wie „The Circle“ und weitere aus der Gründerinitiative der Hochschule Biberach hervorgegangene Gründungen stellen eine entscheidende und zukunftsweisende Möglichkeit des Transfers von Innovationen und Kompetenzen aus der Wissenschaft in die Wirtschaft und Gesellschaft dar. Um Gründungsaktivitäten aktiv zu stärken, bietet die HBC mit ihrer Gründerinitiative geeignete Formate zur Sensibilisierung, Qualifizierung und Begleitung Gründungsinteressierter bereits in der Frühphase des Studiums in Lehre und Forschung an. Sie unterstützt dabei über alle Fakultäten, Institute und Einrichtungen unternehmerisches Denken und Handeln und die Entwicklung von Gründungs-kompetenzen (Entrepreneurship).

Gründungsvorhaben werden dabei von der ersten Idee bis zur Ausgründung aktiv unterstützt. Dabei sieht sich die HBC als zentrales und wesentliches Element im regionalen Innovationsökosystem. Die Hochschule Biberach arbeitet im Rahmen ihrer regionalen wie überregionalen Transferaktivitäten am ITZ Plus mit Unternehmen, der IHK sowie der Stadt und dem Landkreis Biberach aktiv zusammen, um den Wissenschafts- und Wirtschaftsstandort mit Innovationen weiter nachhaltig sowie zukunftsfähig zu gestalten und zu stärken.

Wer sich für die Gründerinitiative und „The Circle“ am neuen „StartUp-Hub HBC@ITZ Plus“ interessiert, kann per Mail Kontakt aufnehmen: [gruenderinitiative\(at\)hochschule-bc.de](mailto:gruenderinitiative(at)hochschule-bc.de)

Pressemitteilung

18.11.2024

Quelle: Informationsdienst Wissenschaft e.V. -idw-

Weitere Informationen

Marcel Moser
Hochschule Biberach
Haus D D0.24
Tel.: +49 (0)7351 582 236
E-Mail: [moser\(at\)hochschule-bc.de](mailto:moser(at)hochschule-bc.de)

► Hochschule
Biberach